



## Réaction d'Eric Piolle, Maire de Grenoble, suite à la publication du classement de Shanghai 2017

*« L'Université de Grenoble se maintient dans le top 200 des universités mondiales et dans le top 5 des universités françaises dans plusieurs disciplines : sciences de la terre, géographie, ingénierie des métaux, etc.*

*Ce classement ne peut être le seul indicateur de la santé de nos universités : hiérarchiser les disciplines, souvent au détriment des sciences humaines et sociales, chiffrer les publications et mettre en concurrence les établissements est une approche dont les limites sont largement reconnues.*

*A l'heure où notre société a un nouveau monde à bâtir, celui de la transition, du bien vivre et de la sobriété partagée, le gouvernement fait le choix regrettable de se désengager des universités. Alors qu'il est plus que jamais nécessaire d'anticiper, d'innover, de faire confiance aux chercheurs, les moyens publics ne suivent pas, contrairement à d'autres pays européens. Nous creusons un retard qui sera délicat à rattraper ...*

*La Ville de Grenoble, 1<sup>ère</sup> ville étudiante en 2016, est fière de compter 1 étudiant pour 6 habitants et continuera d'œuvrer pour permettre à chacune et à chacun de réussir dans les meilleures conditions : tarification solidaire des déplacements et des biens communs, bientôt encadrement des loyers, effervescence culturelle, équipements publics de proximité (sport, culture, etc.), qualité des espaces publics, etc. Oui, il faut toute une ville pour réussir et défricher l'avenir ! »*